



PRISE MEDICALE DOUBLE

DOUBLE TERMINAL UNIT

La prise médicale double est un dispositif permettant, à partir d'une seule prise médicale d'en dédoubler la sortie.

Ce dispositif permet de connecter sur une seule prise deux dispositifs médicaux distincts nécessitant une alimentation en gaz / vide (par exemple 2 rotamètres).

En fonction de l'emplacement choisi, ce dispositif permet d'orienter la prise médicale double et de la bloquer dans la meilleure position.

Compte tenu des débits maximum disponibles à son raccordement, il convient de s'assurer que le besoin de débit cumulé des dispositifs branchés respecte les limites indiquées dans la norme ISO 9170.

CARACTERISTIQUES

- Pression d'alimentation selon ISO 7396-1
- Gaz : O₂, AIR, Vide et CO₂
- Raccord d'entrée : Embout verrouillable AFNOR coloré selon gaz
- Raccord de sortie : Prises médicales AFNOR
- Température de fonctionnement : de 0°C à + 40°C

MATIERES

- Corps : laiton chromé
- Volant de connexion : plastique



The double terminal unit is a device allowing, from a single medical terminal unit, the duplication of the outlet connection.

This device allows the connection, on a single outlet, of two separate medical devices requiring a gas / vacuum supply (for example 2 flowmeters).

According to the selected location, this device allows the orientation of the double terminal unit and its blocking in the best position.

Taking into consideration the maximum flow available at its connection, ensure that the cumulative flow need of the connected devices respects the limits specified in the ISO 9170 standard.

FEATURES

- Inlet pressure according to ISO 7396-1
- Gas: O₂, AIR, Vacuum and CO₂
- Inlet connection: AFNOR lockable probe colored according to gas
- Outlet connection: AFNOR terminal unit
- Operating temperature: from 0°C to + 40°C

MATERIAL

- Body: Chromium plated brass
- Connecting hand wheel: plastic

COMMANDE : Merci d'indiquer

- Référence complète
- Type de gaz

Exemple : Prise médicale double - O₂

ORDER: Please mention

- Detailed reference
- Gas type

Example: Double terminal unit - O₂

Les illustrations, descriptions et caractéristiques sont fournies à titre indicatif. CAHOUE se réserve le droit de modifier ses produits sans préavis.

All views, descriptions and features are given only for information. CAHOUE reserves the right to modify its products without notice.

Distributeur / Distributor



ISO 9001 / ISO 13485

52, rue de Lagny
93100 MONTREUIL - FRANCE
Tél : +33 1.41.72.90.00
Fax : +33 1.41.72.90.01
E-mail : cahouet@cahouet.com
www.cahouet.com